



神目小だより

学校教育目標

夢をもち 心豊かに

たくましく生きる神目の子

冬休み号



http://www.town.kumenan.okayama.jp/school_koume/

コロナの対策を続けながら、夏に始まり、秋を過ぎ、冬を迎えて、2学期が終わります。特に今年は、6年生の修学旅行、5年生の海事研修も入り、いつもの年よりも学校行事の多い時でもありました。

ご家族の皆様には、子ども達の笑顔や活躍を見ていただく機会が多くありました。したいことや好きなことだけでなく、少し苦手なことに挑戦したり、うまくいかなくても粘り強く取り組んだりして、子ども達が成長していく姿を見ることができました。ご家庭での「よく話を聞いて励ましたり、認めたりする温かい支え」を感じています。

冬休みは子ども達が自分で一日の計画を立てて行動することができます。また、家族で過ごす時間も増える休みでもあります。手伝いを頼んだり、家の中でできることを一緒にしたりすると、ほめるチャンスがたくさん作れます。

地域の皆様による登校の見守りや防犯パトロールなど、子ども達の安全のために、毎日のご協力をいただいています。冬休みは、子ども達が地域の中で過ごす時間がいつもより多くなります。温かく見守っていただければ幸いです。

皆様に支えられた2学期の教育活動でした。ありがとうございました。

コロナやインフルエンザの状況も視野に入れつつ、安全と健康に気をつけて、よいお年をお迎えください。



地域の方との交流が難しい状況の下、校内で工夫しながら、児童間の交流を進めています。

1年生と2年生の交流 (クリスマスリース作り)



生活科で集めたドングリや松ぼっくりを使って作りました。
他にも、生活科では、おもちゃ作りも一緒にしました。

1年生と3年生の交流 (むかし遊び体験)



けん玉

こま回し

竹トンボ

21日(水)5時間目に多目的教室で行いました。他にもお手玉、カルタなどを3年生が1年生に教えてあげました。3年生がアドバイスをして、1年生は繰り返しチャレンジしていました。「むかし遊び」は練習を何度も続けると、自分でも上達していくことがわかるので、楽しくできたようです。冬休みにもお家でできそうです。

6年生と5年生（12月20日）6年生と4年生（12月21日）のお飾り作り交流



6年生は中川先生に習って作りました。その後、5年生に作り方を伝授。5年生の作品が完成。わらは全部、中川先生が準備されました。



どちらも1時間で仕上げました。4年生は、6年生が水引や色紙で作ってくれた飾りをつけていきました。中川先生が用意した南天の葉と実もつけ、同じ材料を使ってもできた形や雰囲気が違う、個性の出た作品になりました。

12月14日（水）なかよし集会

校内オリエンテーリング

運営委員会の人々が主体的に計画・実施しました。運動



場にも問題のポイントがあり、お昼休みはあっという間に過ぎてしまいました。

- 2年教室にはってある「これまで習った2年生の漢字」は全部でいくつ？
 - 体育館の壁にある「非常口」の案内板はいくつある？
- など、みんなで協力して回答していました。

12月6日（火）薬物乱用防止教室（5・6年生）



美咲警察署生活安全刑事課の川野さんが薬物乱用防止のお話をされました。

覚せい剤、大麻などの薬物の害や薬物を持っているだけで犯罪になることなどを教えていただきました。

パトカーの見学もしました。

冬休み中の12月28日～1月3日は学校閉庁日です。職員の勤務時間は、**8：15～16：45**です。

普段は時間通りの勤務ができておりませんので、冬季休業中は勤務時間を徹底します。閉庁中や勤務時間外で緊急の場合は、**久米南町教育委員会（728-2711）**または**久米南町役場（728-2111）**にご連絡ください。